



Environ 4 000 grévistes dans les Caisses d'épargne le 19 janvier. Soyons encore plus nombreuses et nombreux le 31 janvier prochain

Les salarié·es des Caisses d'épargne ont répondu présent·es à l'appel à la grève, relayé par SUD-Solidaires BPCE, de l'intersyndicale interprofessionnelle le 19 janvier pour dire non à la réforme des retraites du gouvernement. Cette mobilisation a été historique avec plus d'un million de personnes manifestant leur désaccord.

Les 8 organisations syndicales interprofessionnelles sont unies et déterminées pour se mobiliser avec un seul mot d'ordre : retrait du projet de réforme des retraites. Les organisations de jeunesse ont rejoint l'intersyndicale, signe que tout le monde est concerné par cette réforme.



Dans les Caisses d'épargne et les autres entreprises du Groupe BPCE, il faut, comme partout, amplifier la mobilisation et être encore plus nombreuses et nombreux mobilisé·es.

Non au recul de l'âge de départ à la retraite Non à l'allongement de la durée de cotisation

Toutes et tous en grève et en manifestation mardi 31 janvier

→ l'appel interpro :

<https://solidaires.org/sinformer-et-agir/actualites-et-mobilisations/communiqués/communiqué-intersyndicale-puissante-mobilisation-qui-oblige-au-retrait/>

Le 21 janvier 2023 / 2-2023
L'équipe SUD-Solidaires Groupe BPCE

SUD-Solidaires Groupe BPCE

110 avenue de France – 75013 Paris

Contacts : 06 73 46 11 98 / sudbpce@gmail.com

Site : www.sudbpce.com

